

越年会

振り返ってみると、今年も新型コロナウイルスの予防対策で走り抜けた1年でした。お陰様で陽性者を一名も出すことなく令和3年を終えられた事に感謝です。頑張った施設職員の皆で、ささやかながら越年会を行いました。



恒例の福引で
特賞！
大当たり！



お楽しみ会



クリスマス会を行ないました。サンタやトナカイと一緒にクリスマスソングを合唱。楽しく歌った後は、ケーキを召し上がって頂き、最後は皆さんで記念撮影しました。

CAKE バイキング

当施設の名物イベント！大、大好評の「喫茶 陽だまり」ケーキバイキングを行いました。



今年はいつもとよりケーキの種類を増やし、楽しんでいただきました。



餅つき 門松作り



皆さんの掛け声を背に、威勢よく餅をつきました！餅つきも鏡餅作りもベテランのご利用者様！門松は、職員とご利用者様の力作です！



2022

新春のお慶びを申し上げます。旧年中は新型コロナウイルス感染症対策による面会制限などの各種取り組みにご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。今後も皆様に安心してご利用いただけますよう、感染症対策を徹底してまいります。本年も変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。



新年のお祝い！
おせち料理



節分



豆まきを行いました。「鬼は外！福は内！コロナ退散！」声を揃えて鬼にお手玉をおもいつきり投げました！

3F南西フロア
pickup

一人一人が持っている「そのらしさ」を大切にしています。毎日笑顔で過ごせる環境を心がけています。

※写真撮影のためマスクを外しています